

Baum des Jahres 2022



(Foto: Johannes Rützel, HNA)

Auch in diesem Jahr wurde von Ernsthäuser Vorschulkindern zur Erinnerung an ihre Kindergartenzeit gemeinsam mit der Gemeinde Burgwald der Baum des Jahres gepflanzt. Regina und Ulrich Cronau aus Ernsthausen, denen auch die Wiese gehört, auf der nun alle bisher gepflanzten „Bäume des Jahres“ stehen, übernahmen die Patenschaft für die „Rotbuche“.

Die Vorarbeiten dazu hatte der gemeindliche Bauhof geleistet.

Nach getaner Arbeit – das Bäumchen wurde von den Kindern gut angegossen - verteilte der Bürgermeister zur Belohnung „Naschzeug“ an die Kinder.